12月のはらっぱ広場の様子





生演奏ってやっぱりステキ!!

Ⅰ 日に「風の谷アンサンブル」のみなさんによる音楽会がありました。これまではコロナ禍だったので、管楽器を使わないなど工夫を凝らしていただいた音楽会でした。でも今年は久しぶりに以前のような管楽器を使った音楽会。ステキな歌声から始まり、生の音を間近で聴けて、地域担当の私も感動で、心をわしづかみされました。子どもたちの顔を前から見るとみんな真剣。じっと音楽が奏でられる方を見ていたり、慣れてくると身体を揺らしたり、心から楽しむ姿がみられました。お母さんたちの感想でも「最初の歌声が私の心にひびきました。」とあったり、「参加できてすごくよかったです。親がとても楽しめました。」という熱い感想ばかりでした。このような時間はもちろん子どもにもですが、おとなも大事ですねー!!



五感を育てる??





五感を育てる遊びの会があり、作業療法士の石原先生に来ていただき、お話や感 触遊び、体を使った遊びをしました。先生は乳児を中心とした作業療法に関わって おり、五感を育てることの大事さを話していただきました。

五感を育てるといいますが、いろいろな遊びの中で育つもので、目・手を使って米粉粘土を楽しんだり、風船を圧縮袋に入れ、不安定な上に乗って楽しんだりを実際遊びながら経験していきました。家ではなかなかできない遊び、また作業療法士さんと話すのがとてもいい機会だったようで「OTさんと話す機会が持てて良かった。」との感想もありました。

家で難しいことならばはらっぱ広場で経験していただき、子どもたちにいろいろな刺激を与えてあげたい!そんな機会をどんどん作っていきたいと思った会でした。



